RUGBY | División de Honor B



[†] Juan Rico disputa el oval en el partido ante Industriales Las Rozas en el Muro de Zaro.

El Pasek Belenos gana tras superar un mal inicio

El equipo avilesino, que se vio por debajo 19-7 mediada la primera parte, reaccionó con fuerza para imponerse a L'Hospitalet (26-43) y asegurarse plaza en Élite y en la Copa del Rey el curso que viene

M. R.

Una gran reacción en el tramo final de la primera parte y en el inicio de la segunda permitió al Pasek Belenos salir triunfante del campo de L'Hospitalet, donde pintaban bastos de inicio. Un terreno de juego en muy malas condiciones, sin hierba, y un fuerte viento durante todo el partido deslucieron el juego del equipo avilesino, que cometió numerosos errores pero supo sobreponerse gracias al buen rendimiento de su delantera y al empuje de todos sus jugadores. El inicio fantasmagórico de la segunda

fase es ya solo una pesadilla. Al final, triunfo avilesino en Cataluña (26-43) y puesto garantizado el año que viene en División de Honor élite, entre los veinte mejores equipos de España. Además, jugará la Copa del Rey. Esta campaña, además, todavía tiene opciones de luchar por el play-off de ascenso.

Y eso que las cosas no empezaron demasiado bien para el Belenos, que a los dos minutos ya había recibido el primer ensayo y atravesó el ecuador de la primera mitad con una desventaja clara (19-7).

Sin embargo, los de Jesús Delgado reaccionaron y sacaron fruto pronto de una gran jugada pegada a la línea de marca para, en una arriesgada patada hacia el flanco, permitir su segundo ensayo, a cargo de Emi Narvaja. El equipo asturiano siguió presionando, provocando la exclusión de un jugador local, y al borde del descanso Juan Rico estableció la igualada (19-19).

El Belenos se transformó en un ciclón en el inicio de la segunda parte, provocando exclusión tras exclusión de L'Hospitalet y sacando provecho un tremendo error local que le puso en bandeja el primer ensayo. Parecía que los visitantes iban a terminar el partido con tranquilidad, pero un fallo dio vida a los locales, que apretaron hasta que sentenció Gonzalo Garcimartín.



El Toyota GR Yaris Rally2 de Alejandro Cachón, ayer, en el rally Sierra Morena.

AUTOMOVILISMO

Cachón manda en el rally Sierra Morena, con «Cohete» segundo

Una neutralización frenó al piloto de Cangas del Narcea cuando dominaba el Europeo

Impresionantes prestaciones las mostradas por el cangués Alejandro Cachón en la primera etapa del rally Sierra Morena con el Toyota GR Yaris de Iván Ares, con el que llegó a dominar la general absoluta del Europeo ynacional hasta que en el último tramo de ayer una larga neutralización le hizo salir al tramo con las ruedas muy frías, lo que le conllevó perder de golpe 25 segundos. Aun así, es segundo degundos de su condiginar de segundos de segund

trás del ruso Nicolas Gryazin (Škoda). En el Nacional domina con 0,6 segundos por delante de «Cohete» Suárez, al que un amago de pinchazo le llevó a levantar el pie, perdiendo una decena de segundos, Tercero en la general es Pepe López con el Hyundai izoN Rally2. Hoy se disputa la segunda y última etapa del rally Sierra Morena, que consta de seis tramos cronometrados. J. B. PINO

J. M. Carbajal



Daniela Domínguez (Náutico Ensidesa), en lo más alto del podio, junto a las gallegas Carlota Pérez y Aitana Casal.

PIRAGÜISMI

Cinco oros infantiles para Asturias en el Nacional

El Parque Náutico de Galicia, en Castrelo de Miño (Ourense), alberga este fin de semana el LV Campeonato de España de Jóvenes Promesas de Piragüismo para las categorías infantil y cadete. Ayer sábado se disputaron las finales infantiles, masculina y femenina, sobre la distancia de 3.000 metros, donde la delegación asturiana brilló con luz pro-

pia: cinco medallas de oro, dos de plata y otra de bronce. Las preseas doradas las obtuvieron Salomé Llorián (La Ribera-Oviedo Kayak), Daniela Domínguez (Náutico Ensidesa), Saúl Ávila (Grupo Covadonga), Teo Delgado (Nautico Ensidesa) y Lucas Pérez (Grupo Covadonga), este en paracanoe infantil PK3. J. M. CARBAJAL

Hoy, por TV

FÚTROL Sevilla-Atlético de Madrid (Primera División, 16.15 horas, Movistar Plus). Villarreal-Athletic Club (Primera División, 21.00 horas, DAZN). Levante-Racing de Santander (Segunda División, 16.15 horas, LaLiga TV). Manchester UnitedManchester City (Premier League, 17.30 horas, DAZN), BALONCESTO Alega Cantabria-Alimerka Oviedo (Primera FEB, 12.00 horas, LaLiga Plus), Barcelona-Real Madrid (Liga ACB, 18.30 horas, Movistar Plus).